

Der allererste Tag in der Sekundarschule

Mit einem hoffentlich unvergesslichen Tag im positiven Sinne haben wir von der Stufengruppe Hildisrieden unsere 40 Schülerinnen und Schüler der neuen 1. ISS-Klassen begrüsst. Gemeinsam wanderten wir bei wunderbarstem Sommerwetter ab unserem Schulort via Römerswil und Nunwil in drei Stunden an den Baldeggersee. In der kleinen, aber feinen Badi Gelfingen gab es dann ein wohlverdientes Zmittag auf dem Grill und es wurde gespielt, Bööfli gefahren, geschwommen, geschwätzt und vom Turm gesprungen.

Um 13 Uhr starteten wir mit dem Hauptteil: Foxtrail Heidegg in Halbklassengruppen. Eine abenteuerliche, lustige und nochmals dreistündige(!) Suche nach dem geheimnisvollen Endziel war demnach die erste grosse Herausforderung, die es als Sekschüler zu meistern gab. Unterwegs begegnete man unter anderem sieben Brücken (Peter Maffay lässt grüssen!), mehreren geschichtsträchtigen Gebäuden (Megalithturm, Kirche/Kommende Hitzkirch, Schloss Heidegg), den Rebbergen Kaiserspan/Heidegg, Wiesen, Störchen, Waldwegen, Treppen & einem angenehm kühlen Bach.

Es mussten Rätsel gelöst, Dinge gezählt, Spiele gemacht, Pyramiden gebaut, eine Flaschenpost gesucht, Kuchen gegessen, Aussichten bewundert und Selfies aufgenommen werden: dies alles im Gebiet rund ums schöne Schloss Heidegg.

Zu guter Letzt brachten Zug und Postauto sehr müde und etwas überhitzte - aber trotzdem ganz glückliche - Passagiere zurück an ihre Wohnorte.

Wir haben einander so schon recht gut kennengelernt und bereits am ersten Tag sind Freundschaften über die Gemeindegrenzen hinaus entstanden. Nun hoffen wir, dass dieser grosse Elan, welchen die Schüler bislang an den Tag gelegt haben, noch lange anhält.

